

LA MONTAGNE

TÉLÉTHON

LUNDI 6 DÉCEMBRE 1993

Records en Limousin

Les promesses de dons pour le Téléthon 1993 ont établi un nouveau record (3,197 millions). Pour la beauté du geste, un jeune Limougeaud en a battu un autre, mondial celui-ci.

LIMOGES. — L'opération Téléthon 1993 avait pourtant, timidement commencé, vendredi soir, et les premiers pointages effectués par les bénévoles du Lions-Club au centre de promesses de la mairie de Limoges montraient un retard de quelque 20 %, par rapport à l'année dernière.

Petit à petit, cependant, les Limousins se sont réveillés à l'urgence de la lutte contre la myopathie et, samedi dans la journée déjà, le retard était en grande partie comblé. A trois heures du matin, dimanche, le terme du 7^e Téléthon se soldait finalement par un nouveau record, avec 3,197 millions de

francs de promesses de dons, soit une augmentation de 9 % par rapport à l'année dernière.

Les Limousins n'auront donc pas été en reste dans le succès de cette nouvelle édition. D'ailleurs, pendant les trente heures qui leur étaient imparties, ils ont multiplié les initiatives sur le terrain.

On retiendra particulièrement le record du monde d'abdominaux croisés réalisé par un jeune Limougeaud, samedi après-midi, malgré le froid et la pluie qui baignaient la place de la République de la capitale limousine. Réalisant 4.000 tractions en à peine

plus d'une heure, Christophe Rolhion a ainsi pulvérisé les 3.500 « abdos » qui marquaient jusqu'alors les pages du Guinness Book.

Saluons, également, l'originale initiative du centre de détention d'Uzerche : à l'initiative des moniteurs de sports, quinze détenus, renforcés par cinq haltérophiles du Red Star de Limoges, ont soulevé 111,3 tonnes de fonte en deux heures, dépassant leur objectif initial de 100 tonnes. Ils se sont ensuite cotisés pour, comme l'année dernière après une course-relais, marquer leur solidarité avec l'association française pour les myopathes.

GÉNÉROSITÉ**Téléthon :
Un record
du monde
à Limoges**

Christophe Rolhion, un Limougeaud âgé de 29 ans qui participait à la journée Téléthon, figurera peut-être dans le prochain « Guinness Book » : il a battu le record du monde des abdominaux croisés.

Venu prendre part aux manifestations organisées par l'ESIG (Ecole supérieure d'informatique de commerce et de gestion) de Limoges, ce formateur de profession a réussi en 1 heure et 2 minutes, sur la place de la République, à effectuer 4.000 tractions. Le précédent record relevé au Guinness était de 3.500 tractions.

Cette nouvelle édition du Téléthon a remporté, en Limousin, un succès sans précédent. Les initiatives les plus diverses se sont multipliées dans l'ensemble des départements. Ainsi, des détenus du Centre d'Uzerche, pratiquant l'haltérophilie ont, pour leur part, levé un poids total de 111 tonnes. Le centre de promesses de dons installé à l'hôtel de ville de Limoges et qui recevait les appels de toute la région, a lui aussi battu son record. Les membres du Lion's Club qui, comme chaque année, assurent la permanence chiffrèrent, hier, à 3,197 millions de francs le montant des dons promis (*). Soit une augmentation de 9 % par rapport à l'année précédente.

(*) Les promesses de dons sont toujours possibles jusqu'au 31 décembre sur Minitel 36.15 Code TELETHON.